

Lund, Musée bot., le 19 Mars 1930.



M. le Prof. Dr. L. Carrisso,
Coimbra.

Très honoré Monsieur et Collègue,

J'ai réexpédié aujourd'hui les deux paquets de Verbascum que vous avez bien voulu m'envoyer.

Quant aux déterminations des plantes, il n'y avait presque rien à corriger, le travail de M. de Mariz étant fait avec beaucoup de soin. —

Mes corrections se rapportent donc presque uniquement à certaines questions de nomenclature.

Ainsi, selon l'article 46 des Lois de la nomenclature, le nom de V. simplex Hffgg. & Lk. doit être conservé pour l'espèce décrite par Lange comme V. Henriquesii et par de Mariz comme V. Linkianum.

Puis, l'espèce décrite en 1809 par Hffg. & Lk. sous
le nom de V. crassifolium ne peut pas porter ce nom,
puisque elle diffère spécifiquement du V. crassifolium
Lam. & DC. (1805). Il a fallu donner un nom nouveau à
cette plante intéressante : comme elle paraît être
endémique dans le Portugal, je l'appelle V. lusitanicum.

Agréez, très honore Monsieur et Collègue, avec
mes plus vifs remerciements, l'expression de mes
sentiments les plus distingués et dévoués

Sv. Muerbeck.

D'après un dictionnaire portugais-allemand, que j'ai pu
consulter, il paraît que l'expression "estrada do povoação"
(sur une étiquette de V. phlomoides) soit égale à "route ou
rue communale ou municipale".



1